

„Gemeinschaft wird wieder stattfinden“

Schützenbruderschaft ehrt Jubilare und freut sich über die Rückkehr analoger Zusammenkünfte / Severin Schmidt seit 70 Jahren Mitglied

baka **Hünsborn**. Die Schützenbruderschaft St. Kunibertus Hünsborn hatte für Samstagmittag verdiente Schützen-schwestern und -brüder zu einem kleinen Beisammensein eingeladen, um die verdienten Jubilarinnen und Jubilare von 2020 und 2021 im würdigen Rahmen zu ehren.

Volker Fischer, 2. Brudermeister, begrüßte unter den Anwesenden Präses Vikar Christian Albert, Ehrenbezirksbundesmeister Karl-Heinz Halbe, Ehrenobst Hermann-Josef Hüttemann und Ortsvorsteherin Gertrud Quast-Koch. Fischer freute sich sichtlich über die gute Stimmung der Vereinsmitglieder, die froh waren, endlich einmal wieder gemütlich beisammen zu sitzen.

„Seit dem Frühjahr 2020 hat Corona uns fest im Griff, aber so ganz langsam kommen wir der positiven, normalen Position ein bisschen näher“, so der 2. Brudermeister. Vikar Albert betonte, dass diese Jubilarehrung für ihn eine der ersten Veranstaltungen als Präses sei. „Wir haben in der Corona-Zeit gemerkt, dass uns einfach die Gemeinschaft fehlt. Menschen haben sich teilweise anderthalb Jahre nicht gesehen, dadurch geht dem privaten Leben viel verloren. Es ist so schön, dass heute die Jubilarehrung stattfinden kann. Gemeinschaft wird wieder stattfinden, und zwar nicht digital, sondern analog hier im

Ort“, so der Vikar. Gemeinsam ehrten dann Volker Fischer sowie der Sport- und Jungschützenmeister, Simon Fischer, die Jubilarinnen und Jubilare mit Nadel, Ehrenurkunde und einem Blumenstrauß, zuerst die aus dem Jahr 2020. Seit 25 Jahren sind Theo Boubas, Hartmut Kuhnert, Christoph Schürholz und Christina Halbe in der Bruderschaft. Für 40 Jahre wurden Joachim Bäcker, Frank Fischer, Klaus Grabert, Andreas Kettner, Bernward Schneider, Godehard Schönauer und An-

dre Schrage geehrt. Bemerkenswerte 70 Jahre hält Severin Schmidt seiner Bruderschaft die Treue. Außerdem wurden Jubelprinz (40 Jahre) Matthias Grabert, Jubelprinz (50 Jahre) Franz Alfes und Jubelkönig (25 Jahre) Knut Schrage geehrt.

Im Anschluss gab es die Ehrungen der Jubilarinnen und Jubilare von 2021. Für 25 Jahre: Annette Hüttemann, Siegmund Junge und Manfred Sigmund. Für 40 Jahre: Hugo Schrage und Rosi Winnersbach. Für 50 Jahre: Meinolf Koch, Guntmar Schrage

und Knut Schrage. Viel Applaus gab es für Ehrenbezirksbundesmeister Karl-Heinz Halbe, der seit 65 Jahren der Hünsborner Schützenbruderschaft angehört. Zusätzlich wurden der Jubelprinz (40 Jahre) Andreas Bäcker, Jubelprinz (50 Jahre) Günther Kniep und Jubelkönig (25 Jahre) Guntmar Schrage ausgezeichnet. Nach einem gemeinsamen Erinnerungsfoto vor der Vogelstange wurde mit einem gemeinsamen Essen und dem ein oder anderen Bierchen gemütlich gefeiert.



Ehrenbezirksbundesmeister Karl-Heinz Halbe (in der Mitte sitzend) mit den weiteren zahlreichen Jubilarinnen und Jubilaren sowie dem Vorstand der Schützenbruderschaft St. Kunibertus Hünsborn.

Foto: baka